

ABSTRAK

Cartika Minanda, NIM. 071255410022. Kontribusi Minat Remaja Mengikuti Pelatihan Keterampilan Terhadap Kemampuan Menjahit Busana di UPT Pelayanan Sosial Anak Remaja (PSAR) Tanjungmorawa.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui minat remaja mengikuti pelatihan keterampilan, untuk mengetahui tingkat kemampuan remaja dalam menjahit busana (blus), untuk mengetahui kontribusi antara minat remaja mengikuti pelatihan keterampilan terhadap kemampuan menjahit busana di UPT Pelayanan Sosial Anak Remaja (PSAR) Tanjungmorawa. Penelitian ini dilakukan terhadap seluruh remaja putri yang mengikuti pelatihan keterampilan menjahit di UPT PSAR Tanjungmorawa yang berjumlah 40 orang.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif korelasional. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah angket dan lembar pengamatan. Angket digunakan untuk mengumpulkan data minat remaja mengikuti pelatihan keterampilan, sedangkan lembar pengamatan digunakan untuk mengumpulkan data kemampuan menjahit busana (blus).

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa minat remaja binaan yang mengikuti pelatihan keterampilan di UPT Pelayanan Sosial Anak Remaja (PSAR) Tanjungmorawa adalah cukup dengan skor tertinggi 104 dan skor terendah 51 dan nilai rata – rata ubahan sebesar 83,90. Sedangkan kemampuan menjahit blus pada remaja binaan yang mengikuti pelatihan keterampilan di UPT Pelayanan Sosial Anak Remaja (PSAR) Tanjungmorawa adalah tinggi dengan skor tertinggi 20 dan skor terendah 14 dan nilai rata – rata ubahan sebesar 17,16.

Sebelum melakukan pengujian hipotesis terlebih dahulu dilakukan pengujian persyaratan analisis yaitu uji normalitas dan uji linieritas. Uji normalitas data dilakukan dengan menggunakan rumus Chi-kuadrat, kemudian dikonsultasikan pada X^2_{tabel} pada taraf signifikansi 5%. Dari hasil uji normalitas data ubahan minat remaja mengikuti pelatihan keterampilan (X) diperoleh $X^2_{hitung} = 8,6$ dan $X^2_{tabel} = 11,07$. Sedangkan untuk kemampuan menjahit blus diperoleh $X^2_{hitung} = 10,64$ dan $X^2_{tabel} = 11,07$. Dari uji normalitas data ubahan X dan Y diketahui $X^2_{hitung} < X^2_{tabel}$, dengan demikian dapat disimpulkan bahwa data tersebut memiliki sebaran yang normal.

Uji linieritas dan keberartian persamaan regresi sederhana pada taraf signifikansi 5%. Dari uji linieritas, diperoleh $F_{hitung} = 1,417 < F_{tabel} = 2,13$. Sehingga dapat disimpulkan bahwa persamaan regresi bersifat linier. Untuk keberartian regresi diperoleh $F_{hitung} = 26,780 > F_{tabel} = 4,20$. Maka dapat disimpulkan bahwa persamaan regresi Y atas X adalah berarti.

Dari hasil pengujian hipotesis yang dilakukan dengan menggunakan rumus analisis statistik bentuk regresi diperoleh $F_{hitung} > F_{tabel}$ yaitu $26,780 > 4,10$. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa terdapat kontribusi yang berarti antara minat remaja mengikuti pelatihan keterampilan terhadap kemampuan menjahit blus. Besarnya kontribusi variabel X terhadap variabel Y dapat diketahui dari besarnya sumbangan efektif yang diberikan. Dari hasil perhitungan diketahui SE sebesar 17,06%.